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OUVIDORIA 

 
FEVEREIRO / 2018 

 
PERGUNTAS E RESPOSTAS MAIS FREQUENTES REALIZADAS NO MÊS 

 
03 OCORRÊNCIAS 
 
Questionamento 01: 

 

Os ônibus da rodoviária de SP não estão permitindo descer no Casqueiro. Moro na bairro faz 15 anos e 
sempre trabalhei na capital SP. E agora a gente precisa ir até Santos porque a empresa não premite 
descer na pista. Imagem à meia-noite ter que ir pra rodoviária de Santos e voltar para o Casqueiro? Sem 
contar a despesa com táxi ou qualquet outro transporte o tempo gasto? O ônibus para na Cota, na vila 
Natal em qualquer ponto da Anchieta mas não no Casqueiro. O problema indicado pelo motorista é a 
segurança, esta é a solução??? Se tem muito assalto simplesmente não para lá? Já li varios relatos de 
assaltantes que sobem na rodoviária. Se for seguir o mesmo critério ??? Como faz??? A nova alça de 
acesso ao bairro causa mais transtornos que solução. Os fretado também dificultam a parada no bairro e 
agora o ônibus rodoviário. É difícil trabalhar assim. Gostaria do apoio dos vereadores nesta situação, 
exigir que os ônibus voltem a desembarcar passageiros no Casqueiro. 
 

Resposta 01: 

 

Em resposta à sua solicitação informamos que, muito embora o assunto não seja da competência desta 
ouvidoria, mas tendo em vista que a tarefa deste Poder é representar a população, sua solicitação foi 
encaminhada para a Comissão Permanente de Transporte e Mobilidade Urbana para lá avaliarem 
tratativas do pedido 
 

Questionamento 02: 

 

Gostaria de saber a quantas anda a CEI da Cursan 
 

Resposta 02: 

 

Em resposta à sua solicitação, segundo informações colhidas junto à Coordenadoria de Controle de 
Comissões Temporárias, informamos que a Comissão Especial de Inquérito com o objeto de “APURAR 
AS POSSÍVEIS CAUSAS QUE LEVARAM A COMPANHIA CUBATENSE DE URBANIZAÇÃO E 
SANEAMENTO – CURSAN À ATUAL SITUAÇÃO FINANCEIRA” teve sua origem por meio do 
Requerimento nº 55/2017, aprovado por esta Casa de Leis aos 09/05/2017. 
Aos 06/06/2017 foi aprovado o Requerimento nº 93/2017 para dar continuidade ao processo anterior, vez 
que este fora arquivado sem que houvesse tempo hábil para sua conclusão. 
Durante a 33ª Sessão Ordinária da 17ª Legislatura realizada por este Poder aos 19/09/17 foi levado ao 
conhecimento do Colendo Plenário o Relatório Parcial - anexado às fls. 104/108 do Processo nº 
1040/2017. Referido processo foi encaminhado ao Arquivo no dia 20/09/2017. 
Finalmente, por meio do Requerimento nº 153/2017 (aprovado aos 19/09/2017) o tema foi reapresentado 
para dar continuidade aos trabalhos, apontando conclusão e encaminhamentos constantes do Relatório 
Final desta Comissão Especial de Inquérito (fls. 127/135). 
Informamos, outrossim, que o Relatório Final supracitado terá sua apreciação pelo Colendo Plenário 
desta Casa, na próxima Sessão Ordinária, que poderá ser acompanhada ao vivo por meio da TV Câmara 
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Cubatão cujo link está disponível à direita da página inicial deste site. Por fim, informamos que o 
conteúdo da sessão que apreciará o citado relatório final permanecerá disponível, após sua realização, 
na aba PROCESSO LEGISLATIVO, item Vídeos das Sessões, à esquerda também da página inicial 
deste site. 
 

Questionamento 03 (POR TELEFONE): 

 

Na data de 08/02/2.018, às 13 horas e 36 minutos, atendi a ligação do Sr. João Vitor dos Santos, 
morador da Vila dos Pescadores, no Caminho Monte Serrat, nº 26, neste município, cujo telefone é 3363-
2510. 
 
O munícipe informa que neste mesmo local, no final do Caminho Monte Serrat, está sendo erigida uma 
construção nova, fato que, em seu entender, não deveria acontecer, visto que este é o local onde no 
passado ocorreu um incêndio, inclusive resultando na morte de um menino chamado Gabriel, e que a 
prefeitura já havia indenizado quem ali residia, e que ficou “acertado” que a prefeitura iria cercar o local, 
no entanto informa que não foi cercado, e que agora existe “alguém” ali desmatando, aterrando, e uma 
nova casa será construída. 
 
Ocorre que, na opinião do munícipe, se a prefeitura está com o plano “invasão zero”, tem que ser tomada 
alguma providência em relação a essa nova construção, no sentido de que seja impedida de continuar.  
 
Assim, solicita uma posição dos membros desta Casa de Leis. 
 
 

Resposta 03: 

 

Referida solicitação deve ser delatada no Setor Fiscal da Prefeitura Municipal, porém, em sendo 
interesse do povo, a presente informação foi encaminhada à Comissão Permanente de Meio Ambiente, 
de Obras e Serviços Públicos e de Segurança Pública, tendo em vista a possível extensão do dano e a 
área a ser preservada. 
 

 


